

Gemeinsamer Sachantrag der Fraktionen SPD, Bündnis 90 / Die Grünen und DIE LINKE sowie der Einzelstadträt\*innen von GAL und Bunte Linke

**Herrn Oberbürgermeister  
Prof. Dr. Eckart Würzner  
Rathaus  
69117 Heidelberg**

---

05.05.2022

**Sachantrag GR TOP 4 | Straßenbahn Heidelberg-Patrick-Henry-Village  
(Verlängerungsoption Schwetzingen) - Sachstand der Nutzen-Kosten-  
Untersuchung und weitere Ergebnisse der Variantenuntersuchung**

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die Sitzung des Gemeinderates beantragen die obengenannten Fraktionen zum oben genannten Tagesordnungspunkt:

- Für die weiteren Planungsschritte der Straßenbahn in das Patrick-Henry-Village (PHV) sollen die Vertreter\*innen des Eppelheimer Gemeinderates im Rahmen eines verbindlichen interkommunalen Gesprächsformates mit einbezogen werden.
- In diesen Gesprächen sollen auch die Möglichkeiten weiterer Trassenabschnitte eruiert werden, auf denen dann ggf. weitere Machbarkeitsstudien folgen

**Begründung:**

Die Straßenbahn nach PHV tangiert auch die Eppelheimer Gemarkung. Wir sind vor diesem Hintergrund der Auffassung, dass für die weitere Planung für eine mögliche Straßenbahn verbindliche Absprachen mit den Vertreter\*innen des Eppelheimer Gemeinderates unerlässlich sind, damit eine für beide Gemeinden tragfähige Lösung gefunden werden kann.